四国中央市立川之江南中学校(2年生)

令和5年7月3日(月)~7日(金)

川之江南中学校2年生148人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。 地域の59か所の事業所等に受け入れていただき、製造業や接客業等、様々な体験 をすることができました。

<生徒感想>

(接客業)

接客の仕事を体験しました。いつもは客として行っている場所だった ので、店側の大変さを知りました。書店では手作業が多く、客のために 一生懸命にやっていることが分かり、とても感謝しました。

(農林水産業)

職場体験で感じたことは、仕事の難しさです。大人の厳しい世界を体験することができてとてもよかったです。大人は僕たちとはいろいろなところが違いました。大人の世界で生き抜くための知識や思考を職場体験で教わりました。またこのような活動があったら進んで取り組んでいきたいです。









<受入事業所等感想>

元気のよい生徒が来てくれることで、職場の雰囲気が明るくなった。また、特別なプログラムを用意し、社員一同で取り組むことで社内のコミュニケーションを図ることができた。中学生の皆さんが素直に頑張ってくれてとてもよかった。